

# *La présidente du Brésil relève qu'elle croit dans la CELAC*

---



La Havane, 29 janvier (RHC)- La Présidente du Brésil Dilma Rousseff s'est référée, au cours de la première séance plénière du sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes, à la situation socio-économique de la région.

Elle a relevé que bien que les économies développées montrent des signes de relance ce qui est important pour le commerce international, il faut avoir conscience du rôle stratégique que jouent les économies en développement. « Nous continuerons à les développer » -a-t-elle indiqué-.

La présidente brésilienne a ajouté que les pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes en développement, sont des sociétés en processus à forte mobilité sociale dans lesquelles de forts marchés internes se constituent et qu'ils sont formés par des millions de consommateurs.

« Il faut -a-t-elle relevé- que nous soyons disposés à intégrer nos marchés et à créer des flux de commerce entre nos pays qui ont appris à surmonter leurs différences ».

Dilma Rousseff a également indiqué que la CELAC fait que l'Amérique Latine soit chaque fois plus caraïbienne et que les Caraïbes soient chaque fois plus latino-américains.

Elle a signalé que l'intégration est un processus stratégique qui permettra d'améliorer la qualité de la vie de nos peuples. « Ensembles et sans prétentions hégémoniques, faisons face à l'avenir » -a-t-elle souligné-.



## **Radio Habana Cuba**